



坂下東小学校だより

坂下ひがし

坂下東小学校

令和4年6月14日

No. 6

これからの感染予防について

6月12日までの本県独自の「子どもの感染防止重点対策」が延長されていましたが、13日からはその措置も解除されました。本校としては、以下のように緩和をしながら感染防止を行ってまいります。

- 無言清掃で縦割り班での清掃を実施します。
- 歌、楽器の演奏の授業を再開します。ただし向き合わない形で行います。
- 調理実習も行います。ただし喫食の際には向き合わず黙食とします。
- 課外活動を行います（陸上部）
- 全校集会を体育館で行います。
- 授業中のグループ活動、ペア学習を実施します。ただしマスクを着用して行います。
- 下校時はマスクを外してもよいようにしますが、その際には友達と話をしないことを原則とします。ただし、公共交通機関を使用しているバス通学の児童についてはマスクを着用するように指導します。登校時は気温も高くなく、集団登校で距離をとることが難しいのでマスク着用を呼びかけます。ただし、気温が高い場合はご家庭の判断にゆだねます。
- 体育の授業ではマスクを外します。
- 校庭でのボール遊び等共有物を使った遊びも可とします。（使用後は手指消毒をします）
- 教室の窓は2カ所以上を常時開けます（冷房中でも）
- 同居家族に風邪症状等があっても本人が元気ならば登校を可とします。

このようにして教育活動を行っていきますが、再度感染拡大となれば、活動の制限を再度しなければなりません。決して気持ちが緩んで感染を拡大するような行動をさせないよう気をつけてまいります。各ご家庭でも引き続き感染拡大への意識を高くもっていただければと思います。



新体力テスト

6月6日（月）から新体力テストを行いました。1・6年、2・5年、3・4年でペアを組んで測定しました。児童同士の交流も少しずつできるようになってきました。

修学旅行

6月9日（木）10日（金）と6年生の修学旅行を実施しました。コロナの影響で班別の自由行動はできませんでしたが、見学場所での感染がないように細心の注意を払いながら行いました。遊覧船も知床の事故があつて心配されましたが、無事に楽しむことができました。

今回は、”自分で考え、判断し、行動する修学旅行”になるように子どもたちには話しました。連れて行ってもらうのではなく、集団での行動を考えながら自分で考えることを大きな学習の1つとしました。

宮城県の文化遺産や産業などを直接見聞きし、生きた学習になりました。楽天イーグルスの試合も見ることができて、子どもたちは大喜びでした。体調を崩す子もなく、全員が修学旅行を楽しむことができました。今後の学習にも生かしていける修学旅行でした。

